

BEKANNTMACHUNG

Rückmeldung für das Sommersemester 2026 (über Paypal oder Kreditkarte)

Die Rückmeldung für das Sommersemester 2026 muss im Zeitraum

vom Donnerstag, 08.01.2026 bis Freitag, 23.01.2026

vorgenommen werden und erfolgt mit Bezahlung der nachstehenden Beiträge und Gebühren direkt aus dem Primuss Portal über PayPal oder Kreditkarte (Visa oder Mastercard). Sie finden dazu einen Button in Ihrem Online Portal.

- Studierendenwerksbeitrag in Höhe von **82,-- €**
- Servicegebühr in Höhe von **500,-- €**
gilt nur für Studierende, die keine EU-Bürger sind, keine inländische Hochschulzugangsberechtigung haben und ab dem WS 2023/24 oder später immatrikuliert wurden (nach Inkrafttreten der betreffenden Gebührensatzung am 15.04.2023).

Näheres hierzu:

https://www.th-deg.de/Studierende/Anträge-und-Organisatorisches/Hochschulrecht/gebührensatzung_bes_aufwendung.pdf

Gemäß Art. 93 Abs. 1 des Bayerischen Hochschulinnovationsgesetzes in Verbindung mit § 10 der Immatrikulations-, Rückmelde- und Exmatrikulationssatzung der Technischen Hochschule Deggendorf hat sich jeder Studierende form- und fristgerecht zum Weiterstudium anzumelden.

gez.

Studienzentrum

Aushang am: 07.10.2025

Hinweise:

Der Ausdruck einer Rückmeldebestätigung über das Primuss-Portal ist möglich, sobald die Einzahlungsdaten von der Staatsoberkasse übermittelt wurden und in der Datenbank verbucht sind.

Die Immatrikulationsbescheinigung für das kommende Semester ist erst zu Semesterbeginn im Primuss-Portal erhältlich.

Bitte beachten Sie, dass bei einer Doppelimmatrikulation der Studierendenwerksbeitrag in Höhe von 82 Euro nur für einen Studiengang zu zahlen ist. Der zweite Studiengang wird auf Antrag befreit.

Wenn im nächsten Semester ein **Praxissemester** absolviert oder das **Studium im Ausland** fortgesetzt wird, sind spätestens **vier** Wochen vor Beginn des neuen Semesters im Studienzentrum die Nachweise vorzulegen (Praktikantenverträge usw). Siehe § 10 der Immatrikulations-, Rückmelde- und Exmatrikulationssatzung der Technischen Hochschule Deggendorf in der derzeit geltenden Fassung:

<https://www.th-deg.de/Studierende/Antraege-und-Organisatorisches/Hochschulrecht/immatrikulation-rueckmeldung-exmatrikulation-20132.pdf>

ANNOUNCEMENT

Re-registration for the summer semester 2026 (via PayPal or credit card)

Re-registration for the summer semester 2026 must be carried out between

Thursday, 08 January 2026 and Friday, 23 January 2026

by paying the following fees and charges directly in the Primuss portal via PayPal or credit card (Visa or Mastercard). You will find a button for this in your online portal.

- Student union fee amounting to **€ 82,--**
- Service fee amounting to **€ 500,--**
only applies to students who are not EU citizens, do not have a German university entrance qualification and were first matriculated in the winter semester 2023/24 or later (after the relevant fee regulations came into force on 15 April 2023)

For details:

https://www.th-deg.de/Studierende/Anträge-und-Organisatorisches/Hochschulrecht/gebührensatzung_bes_aufwendung.pdf

In accordance with Art. 93 para. 1 of the Bavarian Higher Education Innovation Act in conjunction with Section 10 of the Matriculation, Re-registration and De-registration Statutes of Deggendorf Institute of Technology, every student must register for their continuation of studies in due form and time.

Signed

Centre for Studies

posted on 07/10/2025

Notes:

As soon as the payment data has been transmitted by the Staatsoberkasse and entered into the database, the registration certificate can be printed via the Primuss portal.

The enrolment certificate for the coming semester will be available on the Primuss portal at the beginning of the semester.

Please note that if you are enrolled in two degree programmes, the student union fee of 82 euros is only payable for one programme.

If the next semester involves an **internship semester** or a **semester abroad**, the relevant proof (internship contracts, etc.) must be submitted to the Centre for Studies at least four weeks before the start of the new semester. See Section 10 of the Matriculation, Re-registration and De-registration Statutes of Deggendorf Institute of Technology in the currently valid version:

<https://www.th-deg.de/Studierende/Antraege-und-Organisatorisches/Hochschulrecht/immatrikulation-rueckmeldung-exmatrikulation-20132.pdf>